
1 

 

令和元年度 練馬区食育推進ネットワーク会議(第７期)第２回会議要録 

 

１ 開催日時 

  令和元年７月 10日(水)午後２時 00分～３時 30分 

２ 開催場所 

  豊玉保健相談所 栄養室 

３ 出席者   

  委員長  健康部長 

  副委員長 健康部健康推進課長 

委員   阿出川委員、神谷委員、岸委員、前田委員、井上委員、園畑委員、石井委員 

  幹事   大泉保健相談所長、都市農業課農業振興係長、清掃リサイクル課清掃事業係

主査、保健給食課学校給食係長、保育課保育所給食担当係長、健康推進課健

康づくり係長、健康推進課歯科保健担当係長 

 事務局職員 健康推進課栄養指導担当係３名、健康推進課健康づくり係１名、豊玉保健

相談所栄養担当係長、石神井保健相談所栄養担当係長 

 欠席委員 白鳥委員、谷内委員、堀委員、戸田委員、白石委員、山田委員、北村委員 

４ 公開の可否 公開 

５ 傍聴者数  ０名 

６ 配付資料 

  資料１   食育推進ボランティア講座報告 

  資料２   第７期部会活動について 

  資料３   食品ロス削減の取り組みについて 

７ 会議要録 

  (1) 開会 

（委員長） 本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。今年度第２回目

の練馬区食育推進ネットワーク会議を始めさせていだだきます。白鳥委員、谷

内委員、堀委員、戸田委員、山田委員、北村委員、白石委員は欠席のご連絡を

いただいております。それではお手元の次第に沿って進めさせていただきま

す。まず案件１、食育推進ボランティア講座の報告について資料１の説明を事

務局からさせていただきます。 

（事務局） 資料１の説明 

（委員長） 次に第７期部会活動について、前回の会議でこの会議は２部会とさせていた

だき、２つのテーマについてご検討いただくことを説明いたしました。２つ

の部会について、委員の皆様から希望する部会をお聞きして事務局の方で振

り分けたメンバー案が資料２です。全体会議の後、委員の皆様には２つの部

会会議でテーマについてご検討いただき、会議の最後にそれぞれの部会での
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検討内容をご報告いただき、全体で共有していきたいと思っております。部

会メンバー案について、ご意見やご質問はございませんか。 

      それでは次に、案件３）食品ロス削減の取組について、ねりまの食育応援店と

関連する取組ということで、環境部清掃リサイクル課から資料３の説明をお

願いします。 

（庁内幹事）資料３説明 

（委員長） 資料３についてご意見や質問などはございますか。 

（委員）  フードドライブ事業について、未利用食品を回収する月は年間で決まっていま

すか。 

（庁内幹事）環境月間の６月に実施するのと、10月から 11月にかけて、区内に４か所ある

各リサイクルセンターで、毎週日曜日に行うイベントで実施します。 

（委員）  １か月間かけて回収していますか。 

（庁内幹事）イベントがある日曜日に合わせて、日曜日当日とその次の月曜日、火曜日の３

日間実施しております。 

（委員）  周知はどのようにしていますか。 

（庁内幹事）区報や区のホームページでの周知の他、リサイクルセンターの大きなイベント

にもなっているので、各リサイクルセンターの近隣の小学校や中学校の家庭を

通じてチラシ等の配布をしております。 

（委員長） 他にご質問はありますか。 

（副委員長）未利用食品で、回収できないものは例えばどういうものがありますか。 

（庁内幹事）野菜などの生鮮食品は日持ちがしないので回収できません。また、集めたもの

をＮＰＯ法人等へ配送しますので、配送途中で割れてしまう可能性があるビン

等についてはご遠慮いただいています。あとはご提供いただいた時点で賞味期

限が１か月以上あるものといった指定があります。 

（委員長） おいしく完食協力店は、現在何店舗ありますか。 

（庁内幹事）現在はまだ３店舗です。これから健康推進課の食育応援店の方と連携を取りな

がら広めていきたいと考えております。 

（委員長） ほかに質問はよろしいですか。それでは第１部の全体会議について予定した案

件は以上ですが、その他ということで委員の皆様や庁内幹事から案件はござい

ますでしょうか。 

（事務局） 委員の皆様のところにはすでにチラシをお送りしましたが、７月 27日にねりま

食育サミットが開催されます。これは今年開催される世界都市農業サミットの

関連事業ということで、昨年この食育推進ネットワーク会議で提案があり、JA

東京あおば様にご協力いただき、会場をお借りして開催します。今回午前と午

後の２部制で開催いたしますが、第１部で行うちゃんとごはん事業では、JA東

京あおば様から野菜を提供していただき、清掃リサイクル課のフードドライブ
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事業から調味料などを提供していただきまして実施します。今までちゃんとご

はん事業は、児童館や開催する場所で周知をして実施しておりましたので、広

く周知して行うことはしておりませんでしたが、今回会場の近隣の学校にご協

力をいただき、３校で全学年にチラシを配布させていただきました。その結果

もうすでに数件問い合わせが来ているような状況で、広くちゃんとごはんを知

っていただくという意味でもこのチラシの意味があったように思っておりま

す。また午後の第２部では、区の食育の取組の紹介ということで、フードドラ

イブ事業や、区内中学校で取り組んでいる朝ごはんコンクールの紹介や、食育

応援店の店主にご協力いただきミニ講座などを行います。食育推進ネットワー

ク会議挙げての取組ということになりますので、ご都合が合いましたらぜひお

出でいただきたくお願いいたします。JA東京あおば様には、夏休みの子供たち

のミニ農業体験等を行っていただきます。小学生くらいのお子さんですと、と

ても夏休みを有意義に過ごせる題材が多くあるのではないかと思いますので、

多くの方にお声がけいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

（委員長） 他には何かございますか。それでは第１部の全体会議は以上とさせていただい

て、次回の会議は９月に開催させていただく予定としております。委員の皆様

のご都合をお聞きして日程を決めさせていただき、ご案内したいと思います。

それでは全体会議は閉会とさせていただいて、この後部会会議に分かれてそれ

ぞれのご検討をお願いしたいと思います。ありがとうございました。 

 


